



INFORME DE LA PRESIDENTA DEL CAC

21 DE MARZO DE 2018

- Asistencia a la reunión para los comités centrales con la Superintendente interina Vivian Ekchian. Se proporcionó información detallada sobre la preparación de graduación mediante los cursos (A-G) para los estudiantes en preparatoria (9° a 12°) con desglose por subgrupo, así como los datos sobre las evaluaciones SBAC. La Superintendente Ekchian mencionó se le nombraría a una escuela Dra. Michelle King e invitó a los miembros a la reunión de la Junta de Educación que se realizaría el 13 de marzo en la cual se expondría un informe sobre cómo mejorar el rendimiento académico de los estudiantes afroamericanos. El 13 de marzo es una fecha estratégica debido a que es justo antes de que se discutan y establezcan las prioridades y determinaciones presupuestarias.
- Asistencia al AEA Grupo asesor para los estudiantes afroamericanos. Se presentaría el plan ante la Junta de Educación para que se discutiera. Es un plan de múltiples facetas que incluye el rendimiento estudiantil y el sentimiento de aceptación, alcance y alianza con los padres de estudiantes afroamericanos, así como capacitaciones anuales para todos los empleados de LAUSD sobre cómo ser receptivos a los cultural y lingüístico. Se presentará este informe el 13 de marzo a la Junta de Educación. La Superintendente Ekchian confirmó que las escuelas Girls Academic and Leadership Academy (GALA) se le daría el nombre de la Dra. Michelle King y que otra escuela llevaría el nombre del Dr. George McKenna. Los asistentes incluyeron al Dr. McKenna, Superintendente Ekchian, Dra. Frances Gipson, BCCLA, Superintendente Cheryl Hildreth y el Superintendente Christopher Downing, así como otros padres y personal de LAUSD.